
第１回木津川市生涯学習推進計画策定委員会報告書 

 

開催日時  平成 24年８月 23日（木） 午後 1時 30分～3時 40分 

会  場  東部交流会館 カルチャールーム１ 

出 席 者  前平委員長・髙原副委員長・岩井委員・川口委員・岡田委員・金井委員 

      大西委員 

      （ﾜｰｷﾝｸﾞ委員）松原委員・葛谷委員・福井委員・三上委員・花田委員・ 

             渡邊委員 

      （事務局）太田課長・松田課長補佐・秋元係長 

 

開 会 

 ・司会者（太田課長）からご参集いただいたお礼と、本日の予定内容、教育振興基本 

計画との関わりなどについて説明を行った。 

 

委員・事務局自己紹介 

 ・出席委員、事務局がそれぞれ自己紹介を行った。 

 

委員委嘱 

 ・森永教育長から各委員に委嘱を行った。 

 

委員長・副委員長互選 

 ・事務局から正副委員長の互選について諮ったところ、委員長に前平委員、副委員長

に髙原委員を推す声が委員からあり、他の委員も異議がなかったことから、両氏が 

  正副委員長に就任することとなった。 

 

諮 問 

 ・森永教育長から策定委員会委員長に生涯学習推進計画について諮問を行った。 

 

議題１ 生涯学習推進計画策定スケジュールについて 

 《事務局説明》 

  ・今年度に３回、来年度に３回、計６回の策定委員会を計画しています。第２回は 

   11 月下旬、第３回は２月下旬を予定しています。また、その間にワーキング委

員での計画素案づくりを進めていく予定です。 

  ・来年度の計画案がある程度まとまった時点でパブリックコメントを実施し、市民 

   の皆さんのご意見をお聞きします。いただいたご意見によっては、計画案の修正 

   等を行うこととなります。 



 《質疑》 

  委 員  教育振興基本計画の策定スケジュールはどのようになっているのか。 

  事務局  間もなく第１回策定委員会が開催される予定であり、今後も連携を図り 

ながら進めていきます。 

 《結果》 

  ・委員長が各委員に確認の結果、異議はなかったため、スケジュール案に沿って今 

   後進めていくこととなった。 

 

その他 

・事務局から、委員報酬の支払方法と手続きについて説明を行った。 

 

閉会挨拶（前平委員長） 

  本日はありがとうございました。いよいよ計画づくりのスタートです。木津川市ら

しい木津川市でなければできない計画が作れたらと思います。この先は長い道のりに 

 なりますが、委員の皆さんにはどうぞよろしくお願いします。 

 

★ 委員会終了後、京都大学前平 泰志教授を講師に、「生涯学習とは何か」をテーマ

とした特別講演を行った。 


